



Lutte contre le gaspillage alimentaire

publié le 23/04/2025

Campagne de pesée du 12 au 23 mai 2025

Descriptif :

Opération menée en collaboration avec le Département de la Charente-Maritime

A compter du 12 mai, les élèves et les personnels du collège fréquentant le restaurant scolaire seront invités à trier leurs déchets par composantes : entrée, plat, dessert et pain.

L'objectif : prendre conscience du gaspillage et adapter son assiette à son appétit.

De nombreuses affiches seront installées dans différents lieux du collège. Et l'information sera également diffusée par Pronote.

En parallèle sont maintenus : grande petite faim et la table de troc.

Document joint

 [affichage_alimentation_2025](#) (PDF de 1.2 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.